



AD 100 LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



Claire Bétaille et Bruno Moinard.

Une sensibilité intemporelle

Identité. Au sein de l'agence 4BI & Associés depuis 2012, Bruno Moinard et Claire Bétaille partagent la passion du métier d'architectes d'intérieur. Capables de s'adapter à toutes les aventures, ils magnifient les envies et les lieux chargés d'histoire. **Style.** Pour l'hôtellerie de luxe – comme le Four Seasons London at Ten Trinity Square – ou des résidences privées, l'agence signe des intérieurs élégants et épurés. **Actualité.** En 2019, 4BI & Associés a réalisé 55 boutiques Cartier parmi lesquelles les flagships de Londres sur Old et New Bond Street. L'agence a aussi achevé une partie de la rénovation du légendaire hôtel Cala Di Volpe, conçu par Jacques Couëlle pour l'Agha Kan sur la Costa Smeralda en Sardaigne. P.L.

Thinking beyond time

Identity. Working together through their agency 4BI & Associés since 2012, Bruno Moinard and Claire Bétaille share a real passion for interior design. They adapt to each context as a new adventure, exalting the qualities and historical character of every space. **Style.** The agency creates spare, elegant interiors for projects ranging from private residences to high-end public spaces like the Four Seasons Hotel London at Ten Trinity Square. **What's new.** In 2019, the partners completed 55 Cartier shops, including two flagship stores in London, on Old and New Bond Street, as well as part of the renovation of the legendary Hotel Cala Di Volpe on Sardinia's Costa Smeralda, built by Jacques Couëlle for the Aga Khan. P.L.

Bruno Moinard et Claire Bétaille

PARIS

L'hôtel Four Seasons London at Ten Trinity Square.
The Four Seasons Hotel London at Ten Trinity Square.



Jacques Péron